
                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 日に日に寒さが厳しくなってきました。今年はコロナに始まりコロナに終わる一年で、情報に

一喜一憂しつつも気が抜けない日々でした。皆様のご協力もあり、野のはな保育園では大きな混

乱もなく今日に至っています。保育内容では、縮小や見送りすることもありましたが、何よりも

まず子どもたちの健康と安全を優先したいと職員一同、対応を検討してきました。これからは寒

さも増し、コロナ感染症以外の感染症も心配されますが、今まで通り、手洗い・換気・加湿を励

行していきます。ご家庭におきましても引き続きの健康管理をよろしくお願いいたします。 

野のはな父母の会の総会が終わりました。 

 

ご提出いただきました議決書は、会員数５5名で 100％

の回収率でした。会則・予算案・活動計画に対して、多数の

賛同を頂けました事をご報告いたします。 

また、名称も野のはな父母の会に決定しました。 

今年度の活動期間は短いですが、子どもたちの為に保育園と

協力して活動していきたいと思います。 

会長  木村恵美（たんぽぽ組） 

 

野のはなまつりのご参加ありがとうございました 

天気にも恵まれ、野のはなまつりも盛況のうち無事に終わりました。 

内容や時間帯など制約は多くなりましたが、アンケートには楽しかった。開催できてよかった。

とのご意見を多くいただき職員も励まされました。何よりも子どもたちが前日より楽しみにして

帰る姿に成功させたい思いが強くなりました。手作りお菓子などの販売とバザーの売り上げで、

78,864円の収益がありました。園庭の整備費などに充てさせていただきます。 

皆さんのご参加とバザー品提供のご協力に感謝いたします。 

12 月 4 日にすこやか福祉会保育

事業部として、保育園の紹介動画

を撮影いたします。 

お子さんが写り込まないように配

慮して施設の様子を撮ります。 

個人の識別ができないよう加工も

致しますので、ご安心ください。 

＊運営についてなど、お気付きのことがございましたら、お気軽に事務所までお声掛け下さい。 

また、あのねＢＯＸもご利用ください。 

 


